5 Pieces

152 m?
Réf. V2478C0
< 1395000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)
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Au sein de la campagne colloise, dans un cadre de verdure totalement
privé et au plus grand calme, une belle villa provengale, exposée ouest,
totalement rénovée de maniere moderne. Les abords de la villa sont
agrémentés de larges terrasses, ou l'on peut profiter du soleil, avec
piscine et cuisine d'été.La villa, offre un vrai confort de vie grace a son
agencement de plain pied, plus une partie indépendante.L'entrée ouvre
sur un spacieux séjour salle a manger baigné de lumiere avec cuisine
ameéricaine. Une suite de maitre et une chambre disposant également

de sa salle d'eau. Egalement un bureau ...

Located in a quiet and greenery aera, the villa is totaly private and offers nice views
over the surrounding hills of La Colle sur Loup.The villa is in perfect condition and
very brightenning thanks to its exposure West. Many terraces and heated pool with
pool house.The entrance hall opens to the large living room which gives onto the
terraces and the American kitchen. 2 suites, including the master, on this level plus
a bedroom/study upstairs. In the independent part, a bedroom with its own shower
room and a mezzanine. It offers another bedroom or storage room.Planning
permission has been ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence
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